第40回市岐商デパート 梱包・発送をしました(2022.11.2~3)

第40回市岐商デパートはネット販売にて、11/2(水)・3(木・祝)の2日間で発送に向けた業務を行いました。

ご購入いただいたお客様のところには、丁寧に梱包された商品だけでなく、各売場担当からのメッセージカードや手作りのカードなどもお届けいたしました。ご覧いただけたでしょうか。今回もネット販売で残念に思う気持ちもありましたが、ネット販売であってもお客様を大切にしたいと思う市岐商生の気持ちが、メッセージカードなどに込められています。お時間があるときに目を通していただけると幸いです。

また、ネット販売のページをご覧いただけなかった方やご購入を見送られた方へは、大変申し訳なく思っております。

関係者一同、一日でも早くコロナ禍から脱し、市岐商デパートが盛大に行えることを願っています。まだまだ予断を許さない状況にありますので、皆様におかれましてもご自愛くださり、次回の市岐商デパートでお会いできればと思っています。

今年度も市岐商デパートを応援してくださり、ありがとうございました!来年度に向けて計画や 準備を少しずつ進めていますので、来年度の活動にご期待ください!

(写真) 上段左: 各店舗の作業 上段右: 体育館への搬入 下段左: 確認中 下段右: お見送り







